

BESCHLUSS

aus der 21. Sitzung
des Haupt - und Finanzausschusses
am Donnerstag, 25.04.2024

öffentliche Sitzung

5. Förderantrag „Stärkung von Start-ups und Scale-ups im Rheingau-Taunus-Kreis“ durch die Gründungsfabrik Rheingau mit Sitz in Geisenheim [VL-46/2024](#)

Beschluss:

Der Stadtverordnetenversammlung der Hochschulstadt Geisenheim wird folgende Beschlussfassung empfohlen:

Die Stadtverordnetenversammlung der Hochschulstadt Geisenheim nimmt die Antragsstellung zur Förderung des Projekts „Stärkung von Start-ups und Scale-ups im Rheingau-Taunus-Kreis durch die Gründungsfabrik Rheingau“, welche auf Grund der Antragsfrist bereits vorgenommen wurde, zustimmend zur Kenntnis und bestätigt diese. Sofern der Betrag der Kofinanzierung (Eigenanteil; ca. 22.000 €) durch den Förderverein der Gründungsfabrik Rheingau e.V. nicht oder nur anteilig geleistet werden kann, sind die (Rest-)Mittel aus dem Haushalt der Hochschulstadt Geisenheim im Rahmen der Wirtschaftsförderung bereitzustellen. Der Stellenplan ist um die temporär vorgesehene Fördermittelstelle ab dem Haushaltsjahr 2025 entsprechend anzupassen.

Die Stadtverordnetenversammlung der Hochschulstadt Geisenheim ist einmal jährlich mittels schriftlichen Berichtes über die Umsetzung des Projekts zu informieren. Hierzu hat zusätzlich eine Präsentation innerhalb des Haupt- und Finanzausschusses zu erfolgen.

Einstimmig